SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio incrementa un 25% el presupuesto para las becas de Infantil

FÑF

El Ayuntamiento de Santa Marta, a través de la Concejalía de Bienestar Social, ha decidido incrementar el presupuesto destinado para las becas de libros y material escolar para los alumnos de Educación Infantil, de 3 a 5 años, en un 25% para atender todas las solicitudes recibidas, dado que "es el único tramo no becado por ninguna Administración", como afirma la concejal responsable del área, Marta Labrador.

En total, se han concedido becas a un total de 75 familias, cada una de ellas con una dotación económica de 100 euros, que irá destinada a la compra de libros de texto y de material escolar para los alumnos de este ciclo. Una cifra que supone el total de las solicitudes que cum-

plían los requisitos establecidos en las bases de la convocatoria.

Aunque en un principio se había establecido entresar 60, al final el Ayuntamiento decidió conceder todas las que cumplían con los criterios, "porque se contaba con recursos económicos suficientes y entendemos que el objetivo de estas becas es ayudar a los vecinos". Además, insiste Labrador es el año que más peticiones se han recibido, con 99 en total, mientras que el pasado año fueron 85 las solicitudes, de las cuales se concedieron 61.

Los interesados pueden consultar los listados de beneficiados en el Edificio Sociocultural y el Ayuntamiento y deberán presentar la factura que justifique el gasto realizado.

■ HALLOWEEN

La Asociación 37900 JOVEN organiza el II Concurso de Relato Juvenil de Terror

La Asociación Juvenil 37900 JOVEN de Santa Marta ha organizado el II concurso de relato juvenil de terror con motivo de la celebración de halloween el próximo día 31. El objetivo del concurso, diri-gido a jóvenes de 14 a 35 años, es que los jóvenes muestren su lado más creativo y litera rio y lo plasmen en un relato, en el que la temática versará sobre el terror. La obra deberá tener una extensión entre una y tres hojas. Los intere-sados en participar tienen de plazo para entregar sus relatos hasta el mismo día 31 a medianoche, en la dirección de correo electrónico asojuve37900@hotmail.com./EÑE

■ CULTURA La Asociación Tierno Galván inicia sus

Galván inicia sus actividades con las Tardes Literarias

no Galván ha iniciado la programación de actividades hasta fin de año, que comenzará el próximo viernes con una nueva sesión de las Tardes Literarias. En esta oca sión, será la poetisa y profe sora titular de Literatura Hispanoamericana en la Uni versidad de Salamanca, María Ángeles Pérez López, la que ofrecerá una charla sobre cultura en el Centro Cívico de Participación Ciudada-na. Una actuación incluida en las actividades programadas, en las que no faltarán los juegos de siempre, las visitas a los monumentos charros v viajes culturales./EÑE

La creación de dos rampas completa las actuaciones de accesibilidad en el municipio

■ El Consistorio ejecuta las plazas de aparcamiento y las entradas de discapacitados en la Escuela de Hostelería y el colegio Martín Gaite

EÑE

Las nuevas actuaciones para mejorar la accesibilidad en las instalaciones municipales y espacios públicos que lleva a cabo el Ayuntamiento de Santa Marta a través de la Concejalía de Servicios y Mantenimiento, permite que Santa Marta sea un municipio adaptado y accesible para todos los vecinos.

De esta manera, acaban de concluir las obras de construcción de las nuevas rampas de acceso en el colegio público Martín Gaite para mejorar el paso de los alumnos de Infantil a sus aulas, en la entrada al campo municipal de fútbol y en la Escuela Municipal de Hoste lería, para tener un acceso directo con barandilla de seguridad al au-la de informática, ya que aunque se trata de un edificio totalmente accesible, esta sala era la única que planteaba problemas para que los discapacitados pudieran entrar. De esta manera: "Se solu-ciona el problema que se nos podría plantear en caso de tener algún alumno con discapacidades, aunque hasta ahora no ha sido necesario pero así, además de cumplir con la normativa vigente en esta materia, somos previsores por si se pudiera necesitar", afirma el edil del área, Ignacio Galán.

En este sentido, con la creación de estas rampas y la reserva de las nuevas plazas de aparcamiento para discapacitados que ya se han ubicado en la zona de Veralux y junto a las pistas deportivas de Las Nieves, frente al cementerio, a las que se suman las nuevas que ayer comenzaron a pintarse, los responsables municipales concluyen las obras de esta fase del Plan Municipal de Accesi-



El concejal Ignacio Galán, en la rampa de acceso a la Escuela de Hostelería./EÑE

La intención del equipo de Gobierno es dar continuidad a estas mejoras con una partida en los próximos presupuestos

bilidad previstas para el presente

No obstante, Galán asegura que la intención del equipo de Gobierno es incluir en los presupuestos del próximo año una partida económica que permita dar continuidad a estas actuaciones para seguir eliminando las posibles barreras arquitectónicas que puedan quedar en algunas zonas del municipio, sobre todo, en la parte más antigua que por el diseño urbanistico impide una actuación integral.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Los jóvenes decorarán la Casa Municipal de la Juventud para adaptarla a sus necesidades

■ El taller "Ladrillo a Ladrillo", novedad del programa de Juventud

FÑI

La Casa de la Juventud de Villamayor, Casjuvi, ya tiene su nueva programación para este trimestre, en la que el centro aumenta el catálogo de servicios permanentes de orientación e información a los jóvenes y propone una variedad de actividades hasta final de año.

Dentro de los talleres organizados por la Concejalía de Juventud a través de los responsables del centro, destacan el de "Ladrillo a Ladrillo", donde los jóvenes crearán su propio espacio de creatividad, adaptando las instalaciones a los usuarios actuales y reparar las posibles carencias que haya, con el objetivo de hacerles protagonistas y que tomen conciencia de que Casiuyi es su espacio.

Casjuvi es su espacio.
Otra de las actividades es la fiesta de halloween, para la que se realizarán diferentes talleres de

preparación a lo largo del mes. Además de estas dos activida-

Además de estas dos actividades immediatas, el centro joven también celebrará el Dia Internacional de la No Violencia de Género, los torneos intergeneracionales y dará continuidad a los "Viernes Moviditos". Dentro de las salidas culturales, para este trimestre, el destino será la Feria del Videojuego y la Electrónica en Madrid el 9 de noviembre.



Los jóvenes ya han iniciado la nueva programación del trimestre./EÑE

